

Des vérités nécessaires



Par: Guillermo Alvarado

Les États-Unis s'acheminent vers une forme très dangereuse de fascisme de la main de l'ancien président Donald Trump, qui est en pleine lutte pour retourner à la Maison Blanche, ce qui représente une grave menace pour le monde entier, a averti l'académicien et linguiste Noam Chomski.

Il a souligné que les événements du 6 janvier 2021, lorsqu'une foule a pris d'assaut le Capitole, siège du pouvoir législatif de la nation nord-américaine a été une tentative évidente de renverser un gouvernement élu, qu'il a qualifié de coup d'état violent.

L'action n'a pas porté des fruits, car certains secteurs lucides et influents du parti républicain l'ont condamnée et les hauts commandements de l'armée sont restés en marge du soulèvement.

Lors d'une récente interview avec le politologue, journaliste et économiste JC Polychroniou, Chomsky a averti que Trump a accru son pouvoir dans les rangs républicains et s'est débarrassé de certains adversaires, dont la sénatrice Liz Cheney, fille de l'ancien vice-président Dick Cheney.

Cela fait que cette organisation ressemble de moins en moins à un parti politique et de plus en plus aux mouvements fascistes européens, installés en Allemagne en Italie et dans l'Espagne de Francisco Franco avant la Seconde Guerre Mondiale.

La preuve en est que l'un des slogans de campagne de Trump, « Make America Great Again », MAGA de par son sigle en anglais, est devenu un mouvement qui mène ce que l'Agence Associated Presse a qualifié d'insurrection au ralenti.

MAGA, traduit au français signifie « Rendons à l'Amérique sa grandeur », l'Amérique entendue bien sûr comme les États-Unis, mais pas toute la nation, mais celle formée exclusivement par des Blancs fondamentalistes, des xénophobes et des racistes qui suivent leur leader Trump les yeux fermés.

D'une manière lente mais sûre, sans se cacher, ils sont en train de promouvoir des changements de lois dans plusieurs états pour empêcher « le vote erroné » c'est-à-dire, celui de la population noire, hispanique et asiatique, à savoir des immigrants ou de leurs descendants et même des Blancs pauvres.

Ils espèrent d'obtenir ainsi les résultats favorables à leur cause, tant lors des élections législatives de mi-mandat de cette année que lors des élections présidentielles prévues en 2024.

Mais si ces plans n'atteignent pas les résultats escomptés, ils sont également prêts à utiliser la violence. Selon Chomsky, la subversion électorale aux États-Unis est déjà en cours et un coup d'état en douceur se prépare à ce moment en direction de l'extrême droite, ce qui, à long terme, jette un ombre sur la survie de l'humanité.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/283114-des-verites-necessaires>



Radio Habana Cuba